Guatemala: lutte et résistance

à San Marcos contre l'extraction minière et un projet de barrage financé par l'Europe

mardi 28 novembre 2017 à 19h

UNI-Dufour, rue du Général-Dufour 24, Genève



2 prisonniers mayas libérés, Fausto SANCHEZ et Rolando LOPEZ s'exprimeront sur la criminalisation des défenseurs des droits humains et de l'environnement

alors que le gouvernement de Jimmy MORALES est aux abois pour des affaires de corruption.

Organisateurs: Km207 Guatemala-Suisse, Peace Watch Switzerland, CETIM, Collectif Guatemala, Amnesty section Genève